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Economia Industria

Piano di sviluppo del Quadrante Nord
Ovest, Cenci (Unindustria): “Si conferma

il ruolo centrale del porto di
Civitavecchia”

    

13/09/2017

 Share on Facebook Tweet on Twitter  

ROMA – E’ stato presentato questa mattina a Roma, presso la sede del Ministero

delle Infrastrutture, il “Piano integrato di sviluppo sostenibile delle infrastrutture del

Quadrante nord ovest dell’area romana”. Ad illustrare il documento alla stampa il

viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Riccardo Nencini.

Il Piano interessa la porzione territoriale che va da Civitavecchia al Gra (Grande

raccordo anulare) interessando tutto il litorale e vuole essere un dispositivo nazionale

di coordinamento per assicurare la sinergia tra le diverse iniziative infrastrutturali. Il

Piano nasce da un’importante opera di coordinamento che gli uffici del Ministero

hanno operato coinvolgendo direttamente, grazie al supporto di Unindustria, le grandi
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realtà che sul territorio gestiscono le reti infrastrutturale di livello nazionale come Adr,

Abas, Autostostrade per l’Italia, Rfi e Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale.

“Il Piano – dichiara Stefano Cenci, presidente Unindustria sede di Civitavecchia – è un

importante strumento nel perseguire una pianificazione integrata del territorio che

possa garantire la funzionalità delle reti infrastrutturale nel suo complesso” “Solo una

visione unitaria dello sviluppo infrastrutturale di area vasta può supportare la crescita

del porto di Civitavecchia e la sua connessione con la rete nazionale dei trasporti –

prosegue Cenci- ed in questo senso il Piano, fortemente promosso da Unindustria che

ha svolto un ruolo di coordinamento tecnico a supporto del Ministero, individua una

serie di interventi che possano migliorare l’accessibilità dello scalo navale sia per le

merci che per i passeggeri”.

Per Cenci “la rivisitazione dei collegamenti ferroviari di ultimo miglio per lo sviluppo del

cargo ferrovia così come la realizzazione di un terminal ferroviario per i croceristi

dedicato e la Orte- Civitavecchia sono tutti elementi che concorrono a fare del porto

un elemento centrale e interconnesso di un’area come quella dell’area nord ovest

dell’area Romana che ha una forte valenza strategica per lo sviluppo economico

dell’intero Paese”. “Con questo documento inoltre- conclude Cenci- il Ministero

conferma il ruolo centrale del porto di Civitavecchia non solo a servizio dell’area

metropolitana romana ma a supporto dello sviluppo dell’intero Centro Italia.

Complimenti per il lavoro svolto al viceministro Riccardo Nencini e al suo staff: a lui i

ringraziamenti delle tante imprese di Civitavecchia che Unindustria rappresenta”.
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Piano di sviluppo del
Quadrante Nord Ovest,
Unindustria: “Ruolo
centrale del porto”
CIVITAVECCHIA - E' stato presentato questa mattina a Roma, presso la sede del

Ministero delle Infrastrutture, il "Piano integrato di sviluppo sostenibile delle

infrastrutture del Quadrante nord ovest dell'area romana". Ad illustrare il

documento alla stampa il viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Riccardo

Nencini.

Il Piano interessa la porzione territoriale che va da Civitavecchia al Gra (Grande

raccordo anulare) interessando tutto il litorale e vuole essere un dispositivo

nazionale di coordinamento per assicurare la sinergia tra le diverse iniziative

infrastrutturali. Il Piano nasce da un'importante opera di coordinamento che gli

uffici del Ministero hanno operato coinvolgendo direttamente, grazie al supporto di

Unindustria, le grandi realtà che sul territorio gestiscono le reti infrastrutturale di

livello nazionale come Adr, Abas, Autostostrade per l'Italia, Rfi e Autorità di sistema

portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale.

"Il Piano - dichiara Stefano Cenci, presidente Unindustria sede di Civitavecchia - è

un importante strumento nel perseguire una pianificazione integrata del territorio

che possa garantire la funzionalità delle reti infrastrutturale nel suo complesso"

"Solo una visione unitaria dello sviluppo infrastrutturale di area vasta può

supportare la crescita del porto di Civitavecchia e la sua connessione con la rete

nazionale dei trasporti - prosegue Cenci- ed in questo senso il Piano, fortemente

promosso da Unindustria che ha svolto un ruolo di coordinamento tecnico a

supporto del Ministero, individua una serie di interventi che possano migliorare

l'accessibilità dello scalo navale sia per le merci che per i passeggeri".

Per Cenci "la rivisitazione dei collegamenti ferroviari di ultimo miglio per lo

sviluppo del cargo ferrovia così come la realizzazione di un terminal ferroviario per

i croceristi dedicato e la Orte- Civitavecchia sono tutti elementi che concorrono a

fare del porto un elemento centrale e interconnesso di un'area come quella

dell'area nord ovest dell'area Romana che ha una forte valenza strategica per lo

sviluppo economico dell'intero Paese". "Con questo documento inoltre- conclude

Cenci- il Ministero conferma il ruolo centrale del porto di Civitavecchia non solo a

servizio dell'area metropolitana romana ma a supporto dello sviluppo dell'intero

Centro Italia. Complimenti per il lavoro svolto al viceministro Riccardo Nencini e al

suo staff: a lui i ringraziamenti delle tante imprese di Civitavecchia che Unindustria

rappresenta".
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Fiumicino. Montino: “No a
qualunque ipotesi di raddoppio
dell’aeroporto”

    

FIUMICINO – No a qualunque ipotesi di raddoppio dell’aeroporto. Questa la ferma

presa di posizione del Sindaco Esterino Montino in riferimento alla conferenza stampa

convocata oggi dal viceministro Riccardo Nencini presso il Ministero delle Infrastrutture

e dei Trasporti al fine di dar conto del gruppo di lavoro per lo studio di un piano

integrato di sviluppo sostenibile delle infrastrutture nel quadrante nord dell’area

romana. Conferenza a cui è stato invitato anche Montino il quale però ha declinato

per protesta l’invito.

“La sintesi del lavoro – afferma Montino – è stata tradotta in un decreto ministeriale

del 28 luglio 2017 a firma del Direttore Generale per lo sviluppo del Territorio, la

Programmazione ed i progetti internazionali del Ministero. L’oggetto di questo decreto

prende in considerazione la necessità di interventi infrastrutturali attorno all’area

aeroportuale, al costruendo porto commerciale di Fiumicino, alla grande viabilità e

agli accessi ferroviari riportando e ribadendo l’opzione dello sviluppo aeroportuale a

nord del nostro comune. Come amministratore comunale colgo l’occasione per

ringraziare il viceministro Nencini del cortese invito che, però, altrettanto gentilmente

13 settembre 2017  0

 Share on Facebook Tweet on Twitter  
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declino per tre motivi: 1) al gruppo di lavoro costituito nel 2013 erano presenti

Regione Lazio, Autorità Portuale di Civitavecchia, Anas Spa, RFI Spa, Aeroporti di

Roma Spa, Autostrade per l’Italia, Autostrade del Lazio Spa, Enac, Roma Servizi per

la Mobilità, Camera di Commercio, Unindustria Lazio. Grande assente non invitato il

Comune di Fiumicino, che non ha preso parte neanche al tavolo tematico 2

‘Accessibilità al sistema infrastrutturale di Fiumicino-Aeroporto Leonardo da Vinci e

futuro porto commerciale’; 2) il programma delle opere di cui si è discusso riguarda

fondamentalmente il territorio del Comune di Fiumicino che però non è stato

coinvolto direttamente a nessuna discussione tecnica; 3) ancor più grave è che tra i

documenti del piano che domani verranno presentati ci sarà una planimetria nella

quale viene riportata un’immagine dell’aeroporto con la quarta e quinta pista, nonché

una nuova aerostazione con tanto di bretelle autostradali che da Maccarese entrano

direttamente da nord dentro il sedime aeroportuale. Nella tabella allegata alla

planimetria riferita ai nodi aeroportuali si riafferma che questi interventi sono di

scenario prossimo venturo. Ho ritenuto di rendere esplicito il mio dissenso – conclude

il Sindaco – visto che esplicita è stata la conferenza stampa che non abbiamo né

preparato né organizzato”.
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Export Lazio +15%, Unindustria:
“Nostre imprese trainano il Paese”

    

ROMA – “I dati presentati oggi dall’Istat sull’export italiano registrano per la nostra

Regione un più 15% rispetto ad un più 8% della media nazionale. E’ veramente

un’ottima notizia per il nostro sistema imprenditoriale che si dimostra uno dei

principali motori delle esportazioni nazionali”. Lo dichiara Filippo Tortoriello Presidente

di Unindustria.

“Si tratta veramente di un risultato che definirei esaltante per il Lazio – commenta –

E’ un’iniezione di entusiasmo che ci fa ben sperare anche per il futuro dell’intera

economia regionale. Questo straordinario traguardo è stato raggiunto grazie al grande

impegno profuso da moltissime delle nostre aziende presenti sul territorio. Si

distinguono in particolare i settori dell’Automotive, trainato dal polo di Cassino, del

chimico-farmaceutico, del metallurgico, e dell’agroalimentare, tutte eccellenze della

nostra Regione. Questi risultati sono certamente anche frutto delle misure di

incentivo fiscale, previste dal Piano Nazionale Industria 4.0, per stimolare gli

investimenti in innovazione e tecnologie avanzate che le nostre imprese hanno

saputo, in breve tempo, valorizzare al meglio. Ci auguriamo –  conclude Filippo

Tortoriello – che il Governo confermi ed estenda anche per gli anni prossimi questi

importanti strumenti di politica industriale”.
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Aeroporto di Fiumicino, Montino: “Ringrazio Nencini ma il Comune è
contrario a qualsiasi ipotesi di raddoppio”

“Il viceministro Riccardo Nencini ha convocato una conferenza stampa presso il Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti al fine di dar conto del gruppo di lavoro per lo studio di un piano integrato di sviluppo sostenibile delle

infrastrutture nel quadrante nord dell’area romana. E Nencini ha invitato per parteciparvi una serie di enti e istituzioni

compresi tra gli altri Enac, il Presidente della Regione Lazio, il sindaco di Roma, Adr, Unindustria, il presidente di RFI

e il sottoscritto. La sintesi del lavoro è stata tradotta in un decreto ministeriale del 28 luglio 2017 a firma del Direttore

Generale per lo sviluppo del Territorio, la Programmazione ed i progetti internazionali del Ministero. L’oggetto di questo

decreto prende in considerazione la necessità di interventi infrastrutturali attorno all’area aeroportuale, al costruendo

porto commerciale di Fiumicino, alla grande viabilità e agli accessi ferroviari riportando e ribadendo l’opzione dello

sviluppo aeroportuale a nord del nostro comune.

Come amministratore comunale colgo l’occasione per ringraziare il viceministro Nencini del cortese invito che, però,

altrettanto gentilmente declino per tre motivi: 1) al gruppo di lavoro costituito nel 2013 erano presenti Regione Lazio,

Autorità Portuale di Civitavecchia, Anas Spa, RFI Spa, Aeroporti di Roma Spa, Autostrade per l’Italia, Autostrade del

Lazio Spa, Enac, Roma Servizi per la Mobilità, Camera di Commercio, Unindustria Lazio. Grande assente non invitato

il Comune di Fiumicino, che non ha preso parte neanche al tavolo tematico 2 ‘Accessibilità al sistema infrastrutturale

di Fiumicino-Aeroporto Leonardo da Vinci e futuro porto commerciale’; 2) il programma delle opere di cui si è discusso

riguarda fondamentalmente il territorio del Comune di Fiumicino che però non è stato coinvolto direttamente a

nessuna discussione tecnica; 3) ancor più grave è che tra i documenti del piano che domani verranno presentati ci

sarà una planimetria nella quale viene riportata un’immagine dell’aeroporto con la quarta e quinta pista, nonché una
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nuova aerostazione con tanto di bretelle autostradali che da Maccarese entrano direttamente da nord dentro il sedime

aeroportuale. Nella tabella allegata alla planimetria riferita ai nodi aeroportuali si riafferma che questi interventi sono di

scenario prossimo venturo. Ho ritenuto di rendere esplicito il mio dissenso visto che esplicita sarà la conferenza

stampa che non abbiamo né preparato né organizzato”. Lo dichiara il sindaco di Fiumicino, Esterino Montino.
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Piano di sviluppo del quadrante Nord-Ovest, Cenci (Unindustria): “Si
conferma il ruolo centrale del porto di Civitavecchia”

E’ stato presentato questa mattina a Roma,  presso la sede del Ministero delle Infrastrutture, il “Piano integrato di

sviluppo sostenibile delle infrastrutture del Quadrante nord ovest dell’area romana”. Ad illustrare il documento alla

stampa il viceministro alle Infrastrutture e Trasporti Riccardo Nencini.

Il Piano interessa la porzione territoriale che va da Civitavecchia al Gra (Grande raccordo anulare) interessando tutto il

litorale e vuole essere un dispositivo nazionale di coordinamento per assicurare la sinergia tra le diverse iniziative

infrastrutturali. Il Piano nasce da un’importante opera di coordinamento che gli uffici del Ministero hanno operato

coinvolgendo direttamente, grazie al supporto di Unindustria, le grandi realtà che sul territorio gestiscono le reti

infrastrutturale di livello nazionale come Adr, Abas, Autostostrade per l’Italia, Rfi e Autorità di sistema portuale del Mar

Tirreno Centro Settentrionale.

“Il Piano – dichiara Stefano Cenci, presidente Unindustria sede di Civitavecchia – è un importante strumento nel

perseguire una pianificazione integrata del territorio che possa garantire la funzionalità delle reti infrastrutturale nel

suo complesso” “Solo una visione unitaria dello sviluppo infrastrutturale di area vasta può supportare la crescita del

porto di Civitavecchia e la sua connessione con la rete nazionale dei trasporti – prosegue Cenci-  ed in questo senso

il Piano, fortemente promosso da Unindustria che ha svolto un ruolo di coordinamento tecnico a supporto del

Ministero, individua una serie di interventi che possano migliorare  l’accessibilità dello scalo navale sia per le merci

che per i passeggeri“.

Per Cenci “la rivisitazione dei collegamenti ferroviari di ultimo miglio per lo sviluppo del cargo ferrovia così come la

realizzazione di un terminal ferroviario per i croceristi dedicato e la Orte- Civitavecchia sono tutti elementi che
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concorrono a fare del porto un elemento centrale e interconnesso di un’area come quella dell’area nord ovest dell’area

Romana che ha una forte valenza strategica per lo sviluppo economico dell’intero Paese“. “Con questo documento

inoltre– conclude Cenci-  il Ministero conferma il ruolo centrale del porto di Civitavecchia non solo a servizio dell’area

metropolitana romana ma a supporto dello sviluppo dell’intero Centro Italia. Complimenti per il lavoro svolto al

viceministro Riccardo Nencini e al suo staff: a lui i ringraziamenti delle tante imprese di Civitavecchia che Unindustria

rappresenta“.
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Civitavecchia, Unindustria esulta per
il “Piano Nencini”
mercoledì, 13 settembre 2017 | 0 commenti

Civitavecchia, Unindustria esulta per il “Piano Nencini”

“Il Piano integrato per lo sviluppo del quadrante Nord-Ovest dell’area

romana – dichiara Stefano Cenci, presidente Unindustria Civitavecchia

– è un importante strumento nel perseguire una pianificazione

integrata del territorio che possa garantire la funzionalità delle reti

infrastrutturale nel suo complesso”. “Solo una visione unitaria dello

sviluppo infrastrutturale di area vasta può supportare la crescita del

porto di Civitavecchia e la sua connessione con la rete nazionale dei
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trasporti – prosegue Cenci – ed in questo senso il Piano, fortemente

promosso da Unindustria che ha svolto un ruolo di coordinamento

tecnico a supporto del Ministero, individua una serie di interventi che

possano migliorare l’accessibilità dello scalo navale sia per le merci che

per i passeggeri”.

Per Cenci “la rivisitazione dei collegamenti ferroviari di ultimo miglio

per lo sviluppo del cargo ferrovia così come la realizzazione di un

terminal ferroviario per i croceristi dedicato e la Orte- Civitavecchia

sono tutti elementi che concorrono a fare del porto un elemento

centrale e interconnesso di un’area come quella dell’area nord ovest

dell’area Romana che ha una forte valenza strategica per lo sviluppo

economico dell’intero Paese”. “Con questo documento inoltre-

conclude Cenci- il Ministero conferma il ruolo centrale del porto di

Civitavecchia non solo a servizio dell’area metropolitana romana ma a

supporto dello sviluppo dell’intero Centro Italia. Complimenti per il

lavoro svolto al viceministro Riccardo Nencini e al suo staff: a lui i

ringraziamenti delle tante imprese di Civitavecchia che Unindustria

rappresenta”.

    ©
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